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II-2983 der Beilagen zu den Stenographischen P!~toko!len des Nationalrates 

" XIV. Gesetzgebungsperiode 

Nr.45'19/J 
1917 -12'" 05 Anfrage 

der Abgeordneten PETER, Dr. FRISCHENSCHLAGER 

an den Herrn Bundesminister für llilterricht und Kunst 
betreffend AQsgabeeiner Broschüre an Schüler in Oberösterreich 

. Mitte November sollte die vom llilterrichtsministeritnn herausgegebene 

Broschüre !lOb er die Gefahren der Berge" in einer Auflage von ca. 9.000 Stück 
an Schüler des Gebietes Urfahr-Umgebmlg ausgegeben werden. Der Bezirks

schulrat verzichtete jedoch laut Zeitungsmeldilllgen auf eine Verteilung, da 

die Broschüre ein Preisrätsel enthielt, dessen Einsendeternun bereits Mitte 
Oktober abgelaufen war. Damit war das Schriftstück praktisch wertlos ge
worden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten angesichts einer hier offensichtlich 

vorliegendenVerschwendilllg von Steuergeldern an den Herrn Bundesnunister 
für Unterricht und Kunst die 

Anfrage 

1. Welche Kosten wurden für die Herstellung von ca. 9.000 Broschüren mit dem 

Titel "Ober die Gefahren der Berge" aufgewendet? 
2. Aus welchem Grund verzögerte sich .die Ausgabe der Broschüre an ober

österreichische Schüler um mehr als 4 Wochen? 
3. Entspricht es den Tatsachen; daß die ca. 9.000 Broschüren aufgrund der 

verzögerten Lieferung als Altpapier verheizt werden mußten? 

Wien, 1977-12-05 
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